

Rapport région du nord de la province

20 octobre au 23 novembre 2024

DATE	DESCRIPTIF
<p>23 novembre 2024</p>	<p>Dans les 3 écoles francophone de la région du nord et à l'école Duchess Park qui accueil certains élèves du secondaire qui font leur cheminement au travers du programme hétérogène ont fait des activités pour souligner la journée du souvenir.</p> <p><b>À Prince-George</b> c'est une assemblée avec la chorale de l'école qui a réunie tout le monde pour se souvenir. Les parents étaient les bienvenue à participer à cette assemblée.</p> <p><b>À Terrace</b> Les élèves apprennent les uns des autres au sujet de la guerre et des anciens combattant. Chaque groupe s'implique, apprend et construit pour ensuite présenter leur petit bout d'histoire au reste de l'école.</p> <p><b>À Smithers</b> On souligne la journée du souvenir par des activités diverse. On est vraiment occupé à faire et défaire des boîtes pour le déménagement de l'école à Smithers. Cette activité remplit bien les journées et garde tout le monde bien impliqué.</p> <p>L'hiver approche dans le nord et l'automne frais et extrêmement pluvieux que l'on vit nous rappelle l'importance d'arriver à l'école bien préparé avec des vêtements chauds qui permettent d'aller se dégourdir les jambes pendant les pauses et d'être confortable malgré la température dehors.</p>
<p><b>ACTIVITÉS À VENIR</b></p>	